



# 秋小だより

～わくわく いきいき のびのびと～

2025年(令和7年)  
2月3日(月)発行  
藤沢市立秋葉台小学校  
校長 和田武彦

## 体調管理に気をつけて

### 学年最後の思い出を作ろう

本日は立春です。冷たい風に思わず肩をすくめる日もありますが、暦の上では春を迎えました。校庭の桜の木も、小さな固いつぼみをつけ始め、暖かな春の訪れを待ちわびているかのようです。

これからの2ヶ月間は、一年間の学習のまとめを行い、次の学年に進む準備、6年生は進学をする準備を行う大切な時期となります。冬の寒さに耐えながら新しい若芽をつけ、次の開花に向けて頑張っている草木のように、次年度に向けてしっかりと準備をしてほしいと思います。

先日の代表委員会にて、三学期の目標は「**体調管理に気をつけて 学年最後の思い出を作ろう**」に決定しました。子どもたちが残された日々を大切に過ごし、自信を持って進級、進学ができるよう指導してまいりたいと考えております。ご家庭でもお子さまへの励ましの声かけをよろしくお願いいたします。

1月27日(月)には、昨年に引き続き遠藤地区青少年育成協会主催のもと6年生を対象に「薬物乱用防止教室」を開催しました。講師として、藤沢ライオンズクラブの皆様をお招きし、薬物乱用の怖さや問題についての講演会を行いました。映像を交えたお話しに、子どもたちは真剣に耳を傾け、終了後には当日展示された身体への影響の様子などが説明されているパネルに熱心に見入る姿が見られました。

薬物乱用は、一度でも行うと心と体はめちゃくちゃになるといった話が、子どもたちの心に残った様子でした。

## 授業参観・懇談会が行われます

すでにお知らせをしておりますが、今月、1～6年、あきのこの全クラスで、今年度最後の授業参観・懇談会を行います。学年ごとに実施するため何度か来ていただくことになる方もいらっしゃると思いますが、よろしくお願いいたします。

日時や場所などは、学年だよりや学校から配布されたプリントでご確認ください。お忙しい時期とは存じますが、ご来校いただき、子どもたちの1年間の成長の様子をぜひご覧くださいませようお願い申し上げます。



運営委員会中心に14日～17日まで能登半島地震に係る募金を行い、大変多くの募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。



## 「第48回のびゆく子ら作品展」が開催されました

今年度も藤沢市民ギャラリーにて、藤沢市内小・中学校特別支援学級 特別支援学校作品展が開催され、秋葉台小学校からも、あきのご学級の力作が展示されました。作品は、このあと2月6日～9日まで葉山町福祉文化会館にて開催される「みんななかま展」でも展示される予定です。



●**海と山の幸せ御膳** ～湘南の黄金と地元愛を添えて～  
28日の給食は、6年2組のリクエストで、鯛飯とけんちん汁、大豆の磯煮、湘南ゴールドゼリーでした。メニュー名は「海と山の幸ご膳」～湘南の黄金と地元愛を添えて～。6年生にとって思い出の給食になったことと思います。2月には6年1組3組が考えたリクエストメニューが提供されます。



## ●転出予定に関するお願い

先月もお願いしていますが、来年度の学級編制に向けて、各学年の児童数を把握したいと思っております。転居等で転校を予定されている方、また、ご近所に転入学されてくるお子さんの情報をお持ちの方は、早めに担任までお知らせください。

## <2月の予定>

1	土	校庭開放(AM) 学校施設管理員
2	日	
3	月	テストメール送信日
4	火	
5	水	委員会活動
6	木	SC みんななかま展(9日まで)
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	SC
11	火	建国記念の日
12	水	4年さくらんぼ読み聞かせ クラブ活動
13	木	PTA運営委員会14:00～家庭科室 FLT
14	金	4年授業参観・懇談会 FLT
15	土	校庭開放(AM) 学校施設管理員
16	日	
17	月	FLT
18	火	あきのこ、3年授業参観・懇談会 FLT
19	水	学校運営協議会(秋葉台中)
20	木	2年授業参観・懇談会 SC
21	金	1年6年授業参観・懇談会
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	5年授業参観・懇談会
26	水	
27	木	SC
28	金	6年お別れ遠足

## ～3月の予定～

- 6日(水) PTA総会(15:40～)
- 17日(月) 給食終了
- 18日(火) お別れ式
- 19日(水) 卒業式(1～5年臨時休業)
- 25日(火) 修了式・離任式

●1月の足跡～わくわく いきいき のびのびと～●



21日～23日に開催した書き初め展には、多数ご来校いただきありがとうございました。どの学年、クラスも力作揃いで見応えがありました。



2年生 まち探検の一環でコンビニエンスストアを訪問させていただきました



運動委員会主催で、ドッジボール大会が行われました。各学年、多くの児童が参加し大変盛り上がっていました。



22日のクラブ活動では、4年生が見学をしました。どんなクラブがあるのか、興味津々な様子でした。



17日に火災避難訓練を行いました。調理場より出火の想定で「おかしも」をしっかり守り避難することができました。



5年生 28日29日に慶応大学ちびっこプロジェクトの学生さん達による「ほくの/わたしの たからさがし ワークショップ」が開催されました。自分が大切にしたいことを、しっかりと考える様子が見られました。

2月 **おおだこ通信** 令和7年2月 藤沢北警察署 生活安全課 スクールサポーター

インターネットで友だちを苦しめていませんか？

～「いじめは」は犯罪～

心の中の鬼は外

- ・ 傷つけるメッセージを送る
  - ・ 悪口や恥ずかしい写真を拡散する
  - ・ チャットグループ内で 仲間はずれにする
  - ・ 他人になりすまして人をだます
  - ・ 写真を勝手に別の人に送る など
- 「ちょっとふざけて」などという言い訳は通用しません  
自分が送ったメッセージなどで人を傷つけてしまったら責任をとらなければいけません  
「いじめ」は犯罪です

～保護者のみな様へ～

インターネットを通じて送るメッセージは相手の顔が見えないため、きつい言葉を平気で使うようになり、内容もエスカレートしていきます。中傷する相手は友人・知人に限らず、有名人などにSNSで誹謗中傷をする大人たちもいます。みんなやっていることだからと安易に同調すると、「名誉棄損罪」や「侮辱罪」などの加害者となる可能性があり、実際に多くの検挙事例がありますし、最近では中学生も送検されています。

意見や批評・批判と「誹謗中傷」の違いをよく考えSNSなどを利用していくことが重要です。

ご家庭でもSNSの利用についてよく話し合い、被害者にも加害者にもならないための指導や見守りをしていきましょう。